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Reativação da linha férrea 
Angra-BM tem novo avanço
Ferreti, DNIT e VLI trataram sobre a inspeção técnica do trecho

Representantes da conces-
sionária VLI Logística e do 
Departamento Nacional de 
Infraestrutura de Transportes 
(DNIT) se reuniram nesta se-
gunda-feira (16) na prefeitura 
de Angra dos Reis para tratar de 
novos avanços para a reativação 
da linha férrea que liga o porto 
de Angra dos Reis até Varginha, 
no estado de Minas Gerais. Na 
pauta, o início da inspeção téc-
nica que fará o diagnóstico do 
trecho ferroviário - etapa neces-
sária antes que a concessionária 
devolva a malha para a União.

A VLI, responsável pelo do 
trecho, informou que dará iní-
cio a um processo de inspeção 
e diagnóstico completo da li-
nha férrea entre Angra e Barra 
Mansa, previsto para o perío-
do de 30 de junho a 4 de julho. 
Esse trabalho, chamado de 
prospecção de via permanente, 
é necessário antes da devolu-
ção da ferrovia e visa avaliar as 
condições de trilhos, dormen-
tes, brita, fixações, bueiros, 
canaletas, taludes e edificações 
ao longo do trajeto.

Em apoio à operação, a Se-
cretaria de Segurança Pública da 
Prefeitura de Angra vai formar 
um grupo de trabalho e disponi-
bilizar uma equipe para acompa-
nhar integralmente os técnicos 
durante as vistorias nos trechos 
que passam pelo município.

A inspeção será conduzida 
por equipes formadas por téc-
nicos da VLI e do DNIT. A 
operação prevê deslocamento 

rodoviário até pontos de acesso 
à ferrovia, de onde os profissio-
nais seguirão a pé ao longo da li-
nha, realizando registros visuais 
e fotográficos. A estimativa é 
de que cada equipe avance cer-
ca de 5 km por dia. Os trechos 
pendentes de inspeção se con-
centram entre os quilômetros 
ferroviários 037 (próximo à es-
tação de Lídice) e 000 (estação 
de Angra dos Reis).

Reativação de ferrovia
O objetivo final do proces-

so é viabilizar a reativação da 
ferrovia, com posterior cha-
mamento público para nova 
concessão, realizado pela Agên-
cia Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT) e pelo 
Ministério dos Transportes. A 
proposta integra um plano de 

desenvolvimento regional que 
visa conectar o Porto de Angra 
ao Porto Seco Sul de Minas, em 
Varginha, promovendo a circu-
lação de cargas e a integração 
logística entre os estados do Rio 
de Janeiro e Minas Gerais.

— A retomada da ferrovia 
é uma das prioridades estraté-
gicas do nosso governo. Trata-
-se de uma infraestrutura que 
pode impulsionar a economia 
local, facilitar o escoamento de 
cargas pelo Porto de Angra e 
gerar empregos diretos e indi-
retos para a nossa população. 
Estamos falando de uma li-
gação logística com potencial 
para integrar nossa cidade a 
polos econômicos importan-
tes de Minas Gerais e do inte-
rior fluminense — afirmou o 
prefeito Cláudio Ferreti.

Implementação de 
projeto

Em janeiro, o tema foi dis-
cutido com outros prefeitos da 
região. Na época, se encontraram 
com o prefeito de Barra Mansa, 
Luiz Furlani, outros cinco pre-
feitos, além de Ferreti: Antônio 
Francisco Neto, de Volta Redon-
da; Aluísio D’Elias, de Quatis; 
Babton Biondi, de Rio Claro; e 
Luiz Fernando Pezão, de Piraí.

Um projeto, que envolve as 
cidades da região Sul Fluminen-
se, pretende fazer a implementa-
ção da chamada ‘Rota do Café e 
Calcário’- o corredor ferroviário 
que conecta Varginha, em Minas 
Gerais, ao Porto de Angra dos 
Reis - por meio da requalificação 
dos trechos Varginha–Bhering 
(em Lavras, MG) e Barra Man-
sa–Porto de Angra.
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Proposta faz parte de plano de ligar o Porto de Angra ao Porto Seco Sul de Minas

Projeto com nadador de VR é inaugurado
O projeto social “Nadando 

com Thiago Pereira” realizou 
a sua cerimônia de abertu-
ra para a temporada 2025 na 
tarde desta segunda-feira (16) 
na Escola Técnica Pandiá Ca-
lógeras (ETPC), no bairro 
Sessenta, em Volta Redonda. 
A iniciativa oferece aulas de 
natação gratuitas para crianças 
e adolescentes de 7 a 17 anos 
no Parque Aquático Munici-
pal, na Ilha São João, com o 
objetivo de reduzir os índices 
de afogamento, que é a segun-
da maior causa de mortalidade 
infantil, por meio do ensino da 
prática de natação sem preparo 
para alto rendimento.

O projeto é realizado pelo 

Instituto Thiago Pereira, com 
patrocínio da CSN (Compa-
nhia Siderúrgica Nacional) por 
meio da Lei Federal de Incen-
tivo ao Esporte, e em parceria 
com a Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (Smel). 

Ex-recordista mundial dos 
200 metros medley em piscina 
curta e medalha de prata nos 
400 metros medley (quatro 
estilos) nos Jogos Olímpicos 
de Londres, em 2012, Thiago 
Pereira, antecipou que o insti-
tuto que leva seu nome terá um 
segundo núcleo, em São Paulo, 
após iniciar o projeto em sua 
terra natal. 

“Nada mais justo que o 
projeto nascer aqui, mas estou 

muito feliz de conseguirmos 
levar o projeto para mais pes-
soas, pois o esporte é a maior 
ferramenta que temos para a 
saúde e educação. E não preci-
sa ser para a alta performance, 
mas principalmente a prática. 
A gente não muda nada sozi-
nho, mas quanto mais gente 
participar desse movimento, 
as nossas chances aumentam, 
com certeza”, disse o ex-nada-
dor, que também é o maior 
medalhista de todos os tempos 
dos Jogos Pan-Americanos. 

Quase 400 pessoas 
atendidas 

Para este ano, o projeto 
manteve o número de alunos 

da edição passada (360, sendo 
80% das vagas para estudan-
tes da rede pública de ensino), 
e já vai iniciar as avaliações 
antropométricas – com peso 
e altura dos alunos – para, 
em seguida, iniciar a parte 
aquática. O processo seletivo 
aconteceu através do site do 
Instituto Thiago Pereira, a 
fim de atingir o máximo de 
oportunidades aos moradores 
de Volta Redonda. No total, 
foram mais de mil inscrições. 

As crianças e adolescentes 
terão duas aulas por semana no 
Parque Aquático Municipal: 
terça e quinta-feira, ou quarta 
e sexta-feira, com horários na 
parte da manhã e à tarde. 

Detro-RJ faz fiscalização do transporte 
público intermunicipal em B. do Piraí

Foi realizada uma vistoria 
nos ônibus das linhas intermu-
nicipais que circulam por Bar-
ra do Piraí na última semana. 
A ação aconteceu por meio da 
Secretaria Municipal de Ci-
dadania e Ordem Pública em 
parceria com o Departamento 
de Transportes Rodoviários do 
Estado do Rio de Janeiro (De-
tro-RJ), além da Guarda Muni-
cipal e do Demutran.

Durante o processo, que 
ocorreu no terminal rodoviário 
do município, foram avaliadas 
as condições dos veículos, itens 
de segurança, documentação e 
acessibilidade. O objetivo foi ga-
rantir que os passageiros viajem 
com mais segurança, tranqui-
lidade e conforto ao assegurar 
que os ônibus se encontrem em 
condições adequadas para ofere-
cer um transporte de qualidade. 

O secretário municipal de 
Cidadania e Ordem Pública, 
Rômulo Massacesi, destacou 
que essa fiscalização era uma 

demanda antiga da população 
de Barra do Piraí, ressaltando 
que, em vista de se tratarem de 
transportes intermunicipais, 
era necessária a participação do 
Detro-RJ no procedimento.

- Essa era uma demanda an-
tiga da população de Barra do 

Piraí, principalmente daqueles 
habitantes que trabalham em 
outros municípios. Por se tra-
tarem de linhas de transporte 
intermunicipais, nós precisáva-
mos da liberação do Detro-RJ 
para que, juntos, realizássemos 
essa fiscalização. Enquanto po-

der público, é nosso dever zelar 
pelo cidadão, por isso, a prefeita 
Katia Miki foi, pessoalmente, à 
sede da autarquia do Governo 
do Estado para solicitar esse 
procedimento - disse Rômulo 
Massacesi. 

Motorista com 
habilitação suspensa

Ainda segundo o secretário, 
durante a fiscalização foram en-
contradas “diversas infrações, 
incluindo um motorista de uma 
das viações que estava com o 
direito de dirigir suspenso. Em 
vista das várias irregularidades, 
as empresas foram autuadas 
pelo Detro-RJ”. 

A ação contou também 
com a participação do verea-
dor Jeordane Perino. De acor-
do com dados da Secretaria 
Municipal de Cidadania e Or-
dem Pública, as fiscalizações 
dos transportes públicos mu-
nicipais e intermunicipais con-
tinuarão ocorrendo na cidade.
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Procedimento buscou avaliar as condições dos transporte
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Programa Aprendiz de Sucesso 
beneficia 50 jovens com bolsas

Águas das Agulhas Negras 
abre inscrições para estágio

Como se candidatar

Outras oportunidades

Novos empreendedores

Importância do projeto

Um passo importante 
para a formação de jovens 
que querem se lançar 
no mercado de trabalho. 
Aconteceu a aula inaugu-
ral do Programa Aprendiz 
de Sucesso, que vai bene-
ficiar 50 jovens de Volta 
Redonda com uma bolsa 
mensal de R$ 300, des-
tinada a ajudar com os 
custos de deslocamento 
e alimentação durante 

um curso voltado para o 
empreendedorismo. A 
iniciativa criada pelo de-
putado estadual André 
Corrêa, em parceria com 
a JUCERJA, foi solicitada 
para ser implantada na ci-
dade pelo vereador Paui-
nho do Raio X. A cerimô-
nia aconteceu no Centro 
Universitário Geraldo Di 
Biase (UGB), local onde 
será conduzido o projeto.

A concessionária Águas 
das Agulhas Negras está 
com inscrições abertas, 
até 5 de julho, para o seu 
Programa de Estágio 
2025, com vagas disponí-
veis para Resende. O obje-
tivo é desenvolver jovens 
talentos para que pos-
sam construir suas carrei-
ras em uma das maiores 

empresas privadas de 
saneamento do país. O 
programa é destinado a 
estudantes universitários 
e técnicos, com uma car-
ga horária de seis horas 
diárias ao longo de dois 
anos. A empresa propor-
ciona benefícios de bol-
sa-auxílio, vale-transporte 
e vale-refeição.

É necessário cadastrar 
o currículo pelo link site.
vagas.com.br/IdCandSel.
asp. O processo seletivo 
consistirá em quatro eta-
pas: momento de inscri-
ções, dinâmica de grupo, 
entrevistas individuais 

com gestor e processo 
admissional. O programa 
vai priorizar as vagas para 
estudantes dos cursos de 
Administração, Ciências 
Biológicas, Engenharias 
Ambiental, de Produção 
ou Química.

Aliás, o governo do Estado 
do Rio também divulgou 
outras oportunidades de 
emprego. Em Valença e 
Vassouras, foram capta-
das 37 oportunidades, 
com remuneração média 
de um salário mínimo. Na 

Costa Verde, as sete ofer-
tas de emprego são no 
município de Angra dos 
Reis, com remuneração 
variando de um a dois 
salários mínimos, para 
funções de pedreiro e ser-
vente de pedreiro. 

O evento contou ainda 
com a participação do 
presidente da JUCERJA, 
Sérgio Tavares Romay, do 
ex-prefeito de Vassouras, 
Severiano Dias, e de diver-
sas autoridades políticas, 
lideranças comunitárias 
e representantes de enti-
dades empresariais da re-
gião. A expectativa é que, 

ao longo dos próximos 
meses, os jovens partici-
pantes recebam uma for-
mação completa voltada 
ao empreendedorismo, 
desenvolvendo compe-
tências que os capacitem 
a abrir seus próprios ne-
gócios e gerar novas 
oportunidades em Volta 
Redonda.

Durante o evento, o depu-
tado André Corrêa ressal-
tou a importância do pro-
grama. “Esse é um projeto 
que nasceu para transfor-
mar vidas, levando capa-
citação e oportunidades 
aos jovens do nosso esta-
do. Em Volta Redonda, a 
implantação só foi possí-
vel graças ao pedido e à 

insistência do vereador” 
O vereador Paulinho do 
Raio X, retornou os agra-
decimentos ao deputado 
e à UGB. “Ver esse proje-
to se tornando realidade 
em Volta Redonda é mo-
tivo de orgulho. Agradeço 
também ao Reitor Profes-
sor Heitor por ter abraça-
do essa causa”, disse.
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Arquivo/Água das Agulhas Negras

Vereador Paulinho do Raio X discursa em aula inaugural

Vagas são para Resende. Inscrições vão até 5 de julho
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